

Wirtschaft: Neuer Sitz der Unternehmenszentrale in Heddeshheim

Viernheim für Pfenning Geschichte

VIERNHEIM/HEDESHEIM. Der Umzug der Pfenning-Gruppe von Viernheim nach Heddeshheim ist komplett abgeschlossen. Das teile Unternehmenssprecherin Yeliz Kavak gestern in einer Presseinformation mit. Das Gelände in der Viernheimer Lilienthalstraße ist seit Ende Februar geräumt, nur noch der Betrieb im ehemaligen Kaufhof-Distriktlager ist von dem bis dato größten Viernheimer Arbeitgeber in der Brundtlandstadt übrig. Dort, in der Wiesenstraße, organisiert pfenning logistics die Lagerhaltung für die Lederartikel-Marke Fossil und die Auslieferung an die Kunden des Unternehmens. Was mit dem großen Gelände an der Lilienthalstraße wird, weiß Sprecherin Kavak nicht. Das Terrain sei nicht im Besitz ihrer Firma, sondern gehöre einem britischen Fonds.

Die Pfenning-Muttergesellschaft KMP Holding hat ihren Sitz fortan im neuen Verwaltungsgebäude im



Jetzt im neuen Verwaltungsgebäude in Heddeshheim: die Pfenning-Gruppe. BILD: ZG

Heddeshheimer Gewerbegebiet; Adresse der Unternehmenszentrale ist Benzstraße 1 in Heddeshheim. Der Geschäftsbetrieb in den Lagerhallen läuft bekanntlich bereits seit September 2012. Pfenning logistics GmbH ist Hauptmieterin der Hallen, die sich im Eigentum eines Immobilienfonds befinden.

„Mit dem planmäßigen Umzug nach Heddeshheim sind wir überaus zufrieden“, wird der geschäftsführende Gesellschafter der Pfenning-Gruppe, Karl-Martin Pfenning, in der Pressemitteilung zitiert. Die Verlegung des Firmensitzes und die Zentralisierung mehrerer Kunden an einem Standort erlaube einen optimalen Einsatz von Ressourcen.

Zu den Kunden im Heddeshheimer Logistikzentrum gehören Kraft foods, BASF sowie ein großer Lebensmitteldiscounter. Ferner sei ein weiterer Kunde aus der Lebensmittelbranche mit von Viernheim nach Heddeshheim umgezogen, wie Kavak auf Nachfrage sagte. Einen Namen wollte sie gestern nicht nennen, da es sich zurzeit noch um eine Pufferlösung handle. Von den aktuellen Kunden in Heddeshheim habe nach wie vor keiner Bedarf für eine Gleisanbindung angemeldet.

Einblicke in sein neues Logistikzentrum gibt das Unternehmen beim bundesweiten „Tag der Logistik“ am Donnerstag, 18. April. Zwischen 10 und 19 Uhr werden einstündige Führungen angeboten. Anmeldung ist unter 06203/954 55 31 oder per Mail an marketing@pfenning-logistics.de möglich. *agö/bhr*



Weitere Infos: www.tag-der-logistik.de/veranstaltung/2172.



Rebecca Maas und Christian Stockert präsentierte animierten damit auch die restlichen Mitgl

Coyote Café: Heiße Musik von H

Sehnsucht

VIERNHEIM. Mitte März und immer noch frostige Temperaturen. Dagegen helfen nur ein sonniges Gemüt, Gedanken an den Urlaub oder heiße Musik. Letztere gab es im Coyote Café im Rhein-Neckar-Zentrum, wo Holger Bläß & friends dem Winter musikalisch die Stirn boten.

„Ganz schön warm hier“, stellte Sänger Christian Stockert schon nach wenigen Liedern fest. Gemeinsam mit Rebecca Maas sorgte er bei seinem Coyote-Debüt im Schweiß seines Angesichts aber weiter dafür, dass auch im Publikum das Stimmungsbarometer kontinuierlich nach oben ging.

Dritten Geburtstag gefeiert

„Wir können heute fast auf den Tag genau dritten Geburtstag feiern“, ließ Gitarrist Holger Bläß die Musikfreunde im Lauf des Abends wissen und ertotet prompt ein mehrstimmiges „happy birthday“. Und weil drei Jahre eigentlich noch kein Alter sind,